6

の 4

議員

[門] 公民館が根拠とする社会教育法を外し、指定管社会教育法を外し、指定管理者制度導入による生涯学習センターとすることは、自治体の責務を放棄するものと考えるが、見解は。答弁 公民館のあり方を見直し、社会教育法の網を外す施設も増えている状況から、生涯学習センターに変ら、生涯学習センターに変ら、生涯学習センターに変ら、生涯学習センターに変いる。 一般質問

防犯対策の充実をノさらなる防災・ 島﨑 議員

21.5.15

主な内容は次の通りです。 運営について市長の姿勢や考え方を質問しました。 日間にわたり行われ、21名の議員が当面する市政の第1回定例会の一般質問は、3月5日~10日の4 要な対策をとっていきたい。 質問 市立小・中学校の校 らもさまざまな年齢層に開 放してほしいが、見解は。 答弁 現状のスポーツ開放 は、児童・生徒で構成する 団体が対象であり、大人が 利用する場合には施設の安 全管理などの対策が必要な ため難しいと考える。

で、前沢出張所は市民の安全確保のため残すべきでは、 等弁 東京消防庁の配置基準では東京都全域を一つの地域とみなし広域での運用をしており、市西部地域を含め市内の消防力は大きく含め市内の消防力は大きく含め市内の消防力は大きく合め市内の消防力は大きく合め市内の消防力は大きく合めでを含め、子どもたちへの負担の解消を第一に、話りに進めるのか。 早い段階で既存園と新園のように進めるのか。 早い段階で既存園と新園のように進めるのが、子どもたちへの負担の解消を第一に、話し合いを続けていく。今後、早に、話している。 取り組みはの新たな課題へ 組み

用っ質問

社会教育法外しに反対

民

館

白岩

質問 広域行政圏の役割は。 答弁 昨年12月、総務省から通知があり、国の広域行政圏施策は当初の役割を終から、今回廃止し、今後は地方自治法に基づく協議会、一部事務組合、広域連合等の諸制度を活用しながら関係市町村が自主的な協議に基づき取り組むとされた。多摩北部都市広域行政圏の存続・廃止については、同協議会の中で、本年8月をめどに結論を出している。とを確認している。 細谷 議員

質問 21年度の固定資産税 野因等を記載できないか。 要因等を記載できないか。 要因等を記載できないか。 要は難しいが、今回の評価 が、今回の評価 が、第税明 が、第税明



穏やかな春の一日(白山公園)

質問」消防事務委託後の同 により対応することとなっ により対応することとなっ により対応することとなっ により対応することとなっ により対応することとなっ 地域の集会場としての- アルでは、中高生の利問] くぬぎ児童館のリニ 大きに関する情報提供、相談支援を行い、期日である。 ち市医師会・東京都と協議中。一般小児と2次医療は、中。一般小児と2次医療は、中。一般小児と2次医療は、中、一般小児病院からのチーム派遣により、8名から10名の医師が確保される予定。の現状と今後の展開は。を尊重し、移行の各施設が移行済み。を尊重し、移行の条件や手続きに関する情報提供、相談支援を行い、期日である。

の ?

固定資産税評価 替えの対応策は

議員

あるか。 - ルサービス導入の考えは - ル配信する防災・防犯メ - ル配信する防災・防犯メ - 犯罪情報を携帯電話にメ (質問) 市内で発生した災害

津田 議員

を弁 早期導入には難しい を弁 早期導入には難しい での仕組みや掛かる経費等の の仕組みや掛かる経費等の で、その仕組みや掛かる経費等の で、そのした廃食油の実験回 関門 昨年9月から6カ月 で、その回収量、燃料の を精製し1千42以のバイオ を精製し1千42以のバイオ を精製し1千42以のバイオ を精製し1千42以のバイオ を精製し1千42以のバイオ を精製し1千42以のバイオ を精製し1千42以のバイオ を精製し1千60以 り間 職員の市民対応等の での副産物の処理など は、ご ながら資源への転換に対す るものと考えており、製造 るものと考えており、製造 ので、その対応も含め、回収 事業を継続していきたい。

まちづくりを! 安全・安心の の

阿部

取り組んでいきたい。 今後は、市職員人材育成基 等の接遇研修を行っている 答弁 これまでも窓口対応

野島

市民サービス向上を知 恵と努力で

とから、今後の啓発活動の庭からの排出抑制というこ運動」は承知している。家答弁「福井県の「食べ切りは。

きるよう促していきたい.成24年3月末までに移行

らす取り組みを広げる考え・飼料化の他に「食べ切り・飼料化の他に「食べ切り質問」生ごみ減量には堆肥必要性をPRしていく。

に基る応

商 店 街 振 興職員人件費の抑制

質問 ①今後の行財政改革の重点、②人件費の抑制努の重点、②人件費の抑制努力についての見解は。計画の完遂と本年4月から2カ年の行革プランを着実に実行することが重要。②に実行することが重要。②に実行することが重要。②に実行することが重要。②を進めている。

質問」「女性のがん」検診の答弁 21年度は子宮がん検診のための啓発活動として、乳幼児健診時にお母さん方へ検診の大切さについてのチラシ等の配布とともに、広報等で母と娘での受診を促す普及啓発活動とをなっていきたい。また、乳がんに関しては、10月の東がんに関しては、10月の東がんに関しては、10月の東がんに関しては、10月の東がんに関しては、10月の東がんに関しては、10月の東がんに関しては、10月の東がんに関しては、10月の東があた。

答え質業市区施払間金答雇行質問は営市。い延融弁用ういりのでは、

議員

5

なる向

上を

水

市長 ②職員人件費を聖域市長 ②職員人件費を聖域の考えは持っていない。 「質問」 不況対策として、定額給付金の給付に合わせた 質問 少数精鋭を実現する 人事評価制度の取り組みは。 答弁 21年度に関係団体と 制度設計の協議を予定して 制度設計の協議を予定して おり、職員として必要な知 おり、職員として必要な知 おり、職員として必要な知 おり、職員として必要な知 おり、職員としたい。 それぞれの職層・職域にお ける役割をきちんと果たす ける役割をきちんと果たす はる役割をきちんと果たす はる役割をきちんと果たす はる役割をきちんと果たす はる役割をきちんとれている。

ジュールは。 等弁 昨年11月の説明会では21年度に事業認可取得と 用地交渉の開始、28年度に 整備完了と説明している。 今後もこのスケジュールを 整備完了と説明している。 今後もこのスケジュールを 整備完了と説明している。 を弁 各学校での校内研修 答弁 各学校での校内研修 を集合研修を実施。東京都 を集合研修を実施。東京都 も子どもたちの指導に生か せる研修の充実に努めたい。

対策を研究していきたい。 学科 近隣市でのコミュニ ディタクシーの取り組み等、 一、交通不便地域への移動 手段をどう考えるのか。 を弁 近隣市でのコミュニ ディタクシーの取り組み等、 他自治体やバス事業者から の情報収集に努めながら、

決着はついたのか?展示室(商工会)の 占 議員

質問 市立小・中学校内での児童・生徒の携帯電話使用は禁止すべきだが対応は。答弁 持ち込みは原則禁止。保護者の申し出により、放保護者の申し出により、放保護者の申し出により保持を認める場合もあるが、校内での使用は許可していなり。階ロビーに予定していた逸品事業展示室のその後と逸品事業の現状は。答弁 市から、逸品事業の現状は。

甲斐 議員

7 ①中小企業支援、② 7 ①中小企業者向け資 1 ②東京都緊急雇用創出 2 東京都緊急雇用創出 2 大を実 2 大体育館耐震化の 2 1 年度は、第一小の

の判断で取りやめ、東京都の補助金は返還したと聞いている。逸品事業については現在も事業展開されている。とは承知している。準を付加した経過を伺う。答弁 ご飯盛り付け機での盛り付けに不都合が生じた経過があり、これに適した「粘り気の少ない銘柄」との納入条件を設定している。国・都の制度活用で国・都の制度活用で 改修、第三小の耐震補強工事、第二小・南町小・本村小の実施 特別法に基づき拡充された 国庫補助率二分の一から三 分の二へのかさ上げや東京 行針を踏まえ、予算措置 を行っている。 [質問] 市の振り込め詐欺、 不当請求防止対策は。 を行っている。 [質問] 市の振り込め詐欺、 不当請求防止対策は。 を行っている。 [質問] 市の振り込め詐欺、 不当請求防止対策は。 иt

あ行革

対策の実施を

沢田 議員

[質問] 定員適正化計画に関し、①22年度までに最終目できるのか、②23年度以降できるのか。②23年度以降できるのか。②23年度以降の導入等による退職者不補の導入等による退職者不補のを着実に継続するととも、行財政改革プランの見

原則3年生までとしたい。 京則3年生までとしたい。 原則3年生までとしたい。 原則3年生までとしたい。 原則3年生までとしたい。 原則3年生までとしたい。 め当面の行動計画としたい。が、その前に第1案をまと村向けガイドラインを示す

介

護

どう 結

したい 局

のです

か?

道跡

支 在

務

議員

れるものと理解している。で市民の安全・安心が守られまで以上のより高い次元での対応を考えており、こ

あべ

る。きではないという考えで

で、できるものは着実に実け止めている。 今後2年間出した所管課も大変重く受

小清児瀬

議員

小児病院の存続、 医療の充実を

最低が明らかに消防力、近隣市で 議員

等分 下を囲ば、長に議会 でいる行政手続の一環と している行政手続の一環と しての位置付けでしかない。 市民参加のツールとして位 市民参加のツールとして位 方民参加のツールとしる でしての位置付けでしかない。 でしての位置付けでしかない。

議員

を弁 本要網は、長と議会の二元代表制を前提とし、これまでの経過を踏まえ、市民参加の手法として実施するものである。
「質問」イオンSC誘導について、世界的金融恐慌の影響で、出店計画等今後の動向に注意が必要と考えるが。を弁 出店事業者から、本市への出店について変更はないと聞いている。
「時間」東京都への消防事務を弁 出店事業者から、本市への出店について変更はないと聞いている。
「質問」東京都への消防事務を指により、前沢出張所の廃止、ポンプ車の減少等、消防力が低下するのでは。市長 それぞれの署所が持つポンプ車や救急車等の数ではなく、東京消防庁は面ではなく、東京消防庁は面ではなく、東京消防庁は面ではなく、東京消防庁は面ではなく、東京消防庁は面ではなく、東京消防庁は面ではなく、東京消防庁は面ではなく、東京消防庁は面ではなく、東京消防庁は面ではなく、東京消防庁は面ではなく、東京消防庁は面ではなく、東京消防庁は面ではなく、東京消防庁は面ではなく、東京消防庁は面では、

を迎えている家族に対し、市としてヘルパー派遣や配食サービス等の支援を検討すべきと思うが。市長 家族に大きな負担があることは理解するが、どこまで行政が公の財を使って支援をするのか難しい問題である。すぐに具現化はできないと考える。は行うべきと考える。は行うべきと考える。は行うべきと考える。は行うべきと考える。は行うべきと考える。は行うべきと考える。は行うべきと考える。は行うべきと見に伴い実施した調査はに、次世代育成支援行動計できないと考える。せめて、次世代育成支援行動計できないと考える。が、どころは利用していきたは、市民意見を聞かずる。本当に、利用していきたりではない。判断を使ってとではない。判断を使っていた。とではない。判断を表えるのか。とではない。判断を委ねるということではない。判断を委ねるということではない。判断を委ねるということではない。判断を委ねるとではない。判断を委ねるとではない。判断を委ねるということを表えるのか。

こそ行政改革を 経済危機だから 宮川

議員

質問 大道幼稚園の跡利用 は、提案を公募し、新しい 子育て支援機能を兼ね備えた施設とするとのことだが、た施設とするとのことだが、た施設とするとのか、② プロポー ザルに向けての選定基準はあるのか、③ はくさん保育 あるのか、③ はくさん保育 あるのか、④ はいての が、子どもたちが 側面の移転はなくなったのか。 ち項目の公募に向けての選定基準は は一定の考えを持っており、全人質を 取り組む考えを持っており、から であり、全人自紙である。 本方針を持ってりるが、子どもたちが伸びと遊べる場の提供等 ち項目の公募に向けてのよう後取り組む考えを持っており、を流れる出水部の計画はない。 本方針を持っているが、みともともが、子どもたちが伸ているが、子どもたちが伸ているが、子どもたちが伸ているが、子どもたちが伸ているが、子どもたちが伸ても述べているが、かり、まちづくりも高い、まちづくりも含めた土地利用の相談には誠意対応していきたい。

は、「契約書、市の監査、東買収で不正がないかどうか会で都市建設部長は、道路開について、昨年の9月議開について、昨年の9月議

問題 職員手当上乗せ の解決急げ 議員

質問 判断能力が不十分となった認知症高齢者や知的障がいの方々が地域で安心して生活するため、成年後見制度の導入が必要では。答弁 検討委員会の報告を答弁 (容)量化基本計ち込む焼却灰の超過量に科ち込む焼却灰の超過量に持ち込む焼却灰の超過量に持ち込む焼却灰の超過量に持ち込む焼却灰の超過量に持ち込む焼却灰の超過量に持ち込む焼却灰の超過量に持ち込む焼却灰の超過量に持ち込む焼却灰の超過量に持ち込む焼却灰の超過量に持ち込む焼却灰の超過量に持ち込む焼却灰の超過量に持ち込む焼却灰の超過量に持ち込む焼却灰の超過金は、答針の表別である。

答弁 ①休館日の縮減等、
「長野」
「大学」
「大学」

意 革 工 夫

行 創

をすべきと考えるが。 答弁 一つの考え方として 質問 入札改革について、 競争性のない特命随意契約 の解消に向けた21年度の取 が通正執行についてと ものについては長期継続契 ものについては長期継続契 ものについては長期継続契 ものについては長期継続契 ものについては長期継続契 ものについては長期とついての通

ザ菌B型(Hib)の予防を引き起こすインフルエンて、乳幼児の細菌性髄膜炎質問] ヒブワクチンについ約の導入を図る。

議員

現時点で実施は困難、ンの公費助成を。

富田

質問 市役所休日開庁について、シフト制・フレックいて、シフト制・フレックスタイム制を導入すれば、現行の臨時開庁よりもコス見行ができるではないか。早期に実施すべきだ。早期に実施すべきだ。ことで理解いただきたい。ことで理解いただきたい。できる中規模公園として整備

百

池田

議員

から1千万が2千万になっ がら1千万が2千万になっ でわっていたのかも知れな でわっていたのかも知れな でわっていたのかも知れな でわっていたのかも知れな でもって、日利きがあった く言って、日利きがあった

利き疑惑解明は 条委員会で

直しを行い、目標を完遂させたい。②社会環境の変化を踏まえ、国等の動向を注視しつつ判断していきたい。 質問アウトソーシングについて、①事務事業の方向性一覧で示された53項目のおち、樹林地等の管理業務はすぐにでもできる。なぜやらないのか、②庁内業務やらないのか、②庁内業務からない。行政の守備範囲をコンパクトにしていくべきと考えるが。 まり、現在、担当所管と調整中。②53項目の事業を抽が、現在、担当所管と調整中。②53項目の事業を抽り、現在、担当所管と調整中。②53項目の事業を抽

21.5.15

センターには反対公民館を生涯学習

議員

市民サービスの向上が図れる。②平成17年9月の社会教育委員の会議からの報告書、平成19年2月および本年2月の庁内検討委員会報告書、パブリックコメントの実施等、過去5年間の市立図書館への配置を復活するよう求めるが。答弁 視覚障がいを持つ方を復活するよう求めるが。答弁 現在は、まず体育館に、バスケットボールオールコート用設備の設置をでまた、同校体育館の安全を確保することが必要。また、同校体育館の実また、同校体育館の実施等、また、同校体育館の実施等、現在は、まず体育館のとまた、同校体育館の実施等、現在は、まず体育館のを全を確保することが必要。また、同校体育館の実

エ 新 ン 型

が対策

をル

質問 都立清瀬小児病院の を止条例に関して、①東京都から説明があり合意した のか、②多摩地域で不足しているNICU(新生児集中治療室)整備の要請を。 市長 ①合意があったから 条例を提出したとは理解して、①東京 でいない。今後とも要望を 続ける。②欠くことのできないものであり、都に要望 して、①一時保育の充実、 でおり、駅中保育等への対 に対応を。 でおり、駅中保育等への対 にの中でも、検討していき たい。②限られた財源の中でも、 に対応をする。

えるペナルティーを解消するためにも、ごみ減量化にもっと力を入れるべきでは。 答弁 最終処分に対する負担にも関係するので、紙類の分別等、減量を市民にさらにお願いしていきたい。らにお願いしていきたい。らにお願いしていきたい。らにお願されている。市長 地域手当は、国からのペナルティーがあることから、その引き上げが問題と新聞報道されている。市長 地域手当の国基準には問題がある。多摩地域での給与決定のしくみが課題。

運動を始めるきっかけとしてぜひご参加を。 わくわくウオーキング教室の一コマ

であり、調査後となれば数字の変わりようがない」と答弁しているとおりである。 会参考にして決めており、を参考にして決めており、を参考にして決めており、を参考にして決めており、 はかの口利きによって価格